



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成

～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

前期前半お世話になりました

令和6年度の前期前半、大変お世話になりました。前期前半、子どもたちが学校生活を安心して安全に過ごすことができましたのは、保護者及び地域の皆様から御支援、御協力をいただいたおかげです。感謝申し上げます。また、授業参観、運動会、オープンスクール等多くの保護者、地域の方々に子どもたちの頑張りを見ていただきました。

さて、明日から8月27日まで39日間の夏休みとなります。日頃経験できないことに挑戦する機会でもあります。本日の集会で子どもたちに3つのことを話しました。

- 1 夏休みは、自分の生活リズムを自分で決めて、実行するという大人に向けての練習の場であること
- 2 夏休みは、家庭（家族）のため、地域のために何か取り組み続けること
- 3 夏休みは、自分の命は自分で守る（交通事故、不審者など）こと

「夏休みの自信貯金」に向けて、一人一人夏休みの目標(なりたい自分)とそのために頑張ることを書きました。夏休みの間に目標に向かって努力する姿を保護者の方に見ていただき、たくさん褒めていただきたいと思います。そのことが子どもたちの「自信と誇り」に繋がります。学校教育目標「夢と目標 努力と挑戦 自信と誇り」を身に付ける合志小の子どもに近づきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

人権集会(なかよし集会)を行いました

7月11日(木)に人権集会(なかよし集会)を行いました。6月の「心のきずなを深める月間」から、全学年で「なかまづくり」について人権学習を行い、自分のことやクラスのことについて振り返ったり、見つめたりしました。なかよし集会では、各学年で学んだことを発表しました。発表後には、全学年からお返しの言葉がたくさんあり、「わたしも……と思いました。」と自分事として捉え、お返しを発表する子どももあり、心があたたかくなりました。



6年生の 保育体験学習

7月4日
(木)に6年
生が「合志
中部保育園
」で保育体
験学習を行



いました。保育園に行くにあたって、6年生は総合的な学習の時間に、どうしたら園児と楽しく過ごせるか自分たちで考えていました。当日は自分たちで考えたゲームや鬼ごっこ、砂場での遊びなど笑顔で体験をしていました。また、6年生の中には合志中部保育園の卒園生も多く、園の先生方が名前を覚えておられ、喜ばれていました。

合志小学校の子どもたちへ 熊本県24時間子供 SOS ダイヤル

0120-0-78310

困っていることや悩んでいることはありませんか。24時間相談を受け付けている番号です。昼も夜も話を聞いてもらうことができます。夏休みに一人で悩まないよう話を聞いてもらいましょう。